

# *Dúo playero Díaz-Alayo hoy en ronda de 16 en Itapema*

---



Foto: ACN

La Habana, 8 abr (RHC) La dupla cubana de Norlan Díaz y Jorge Luis Alayo enfrentará hoy el dúo de los Países Bajos de Van De Velde-Immers, en la tercera jornada de la fase de Itapema, Brasil, del Protour Mundial Challenge de Voleibol de Playa 2023 que concluirá este domingo.

Díaz y Alayo llegan a esa etapa luego de las dos victorias del jueves en las preliminares, y dos éxitos y un revés el viernes, y ahora buscarán el triunfo contra De Velde y Immers que les garantizará continuar camino al deseado podio.

Este viernes abrieron en la pool A del cuadro principal con revés ante el dúo de Estados Unidos de Partain-Benesh, con parciales de 14-21 y 18-21, pero en la tarde derrotaron 2-0 (22-20 y 21-11) al de Argentina de Azaad-Bueno.

Ya en octavos de final y en la noche llegó el otro importante éxito frente al binomio estadounidense de Crabb-Sander, con pizarra de 2-0 (21-13 y 21-19).

El torneo de Itapema reparte puntos para el ranking mundial de cara a los Juegos Olímpicos de París 2024 y comenzó con 67 dúos de 28 países, y destaque para los anfitriones brasileños, con 19.

Después de la fase de Itapema, la pareja cubana continuará en Brasil para participar en la tercera, prevista para efectuarse en Saquarema del 13 al 16 de abril, con el objetivo también de continuar su preparación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador y los Panamericanos de Santiago de Chile, en ambos casos en 2023.

Anteriormente la dupla cubana compitió en la fase de La Paz, México, y concluyeron en los puestos del nueve al 16 con balance de tres victorias y dos reveses.

Fuente: ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/319063-duo-playero-diaz-alayo-hoy-en-ronda-de-16-en-itapema>



**Radio Habana Cuba**